



Profesores atletas de Iquique logran múltiples medallas en torneo de Zona Norte



Cinco docentes del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique ratificaron su talento deportivo en el Campeonato de Atletismo Máster Zona Norte, realizado el 1 y 2 de agosto en Arica. Docentes e asistentes de la educación e integrantes del Club Tierra de Campeones, alcanzaron el primer lugar general por quinta vez consecutiva, consolidando un récord que refleja constancia, esfuerzo y pasión por el deporte.

Ana Paula Garcés, docente PIE de la Escuela Gabriela Mistral, obtuvo el primer lugar en salto largo y segundo lugar en lanzamiento de bala, 800 metros planos y relevo 4x100. José Santos Muñoz, docente y coordinador extraescolar

del Liceo Politécnico José Gutiérrez de la Fuente, alcanzó el primer lugar en 3.000 metros marcha, primer lugar en 5.000 metros marcha y segundo lugar en salto triple.

Leonardo González Anabalón, inspector de la Escuela Thilda Portillo Olivares, logró el primer lugar en salto alto, salto triple, posta 4x100 y segundo lugar en salto largo. Por su parte, Denise Gática Miranda, profesora de Educación Física de la Escuela Plácido Villarroel, se adjudicó el primer lugar en salto triple, salto largo, 200 metros planos, relevo 4x400, segundo lugar en 100 metros planos y relevo 4x100.

Profesores y asistentes de la educación destacaron en Arica, sumando 20 medallas, lo que les permitió obtener el primer lugar general como Club Tierra de Campeones.

Romina Villar Florido, asistente de educación PIE de la Escuela Plácido Villarroel, consiguió el primer lugar en lanzamiento de martillo y lanzamiento de martelete y tercer lugar en lanzamiento de bala.

“Este logro es mérito de todo el Club Tierra de Campeones que durante 5 años consecutivos nos hemos consagrado campeones de la zona norte de nuestro país. Como profesora es una gran satisfacción representar a Iquique y espero poder transmitir a mis estudiantes los valores deportivos e incentivar la práctica

de actividad física, no sólo para mantenerse bien, sino para que entiendan que no es sólo hacer deporte, sino que también con esfuerzo y disciplina se pueden cumplir sus metas y sueños”, comentó Denise Gática Miranda, profesora de Educación Física de la Escuela Plácido Villarroel.

Leonardo González Anabalón, inspector de la Escuela Thilda Portillo señaló: “Siempre será un orgullo representar los colores de mi Club Máster Tierra de Campeones por el esfuerzo que pone cada integrante y que se

ve reflejado en cada prueba o entrenamiento. Representar también al Servicio Local es una enorme satisfacción, pues tenemos la oportunidad de servir como ejemplo para nuestras comunidades educativas, demostrando que no existe una edad límite para seguir haciendo lo que nos apasiona”.

Este logro es un orgullo para la comunidad educativa del Servicio Local y refuerza el compromiso con la formación integral, fomentando la práctica deportiva como un pilar fundamental en el desarrollo personal y profesional.